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第920回例会（第１7回例会）2023年１2月１１日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

　第９20回例会は年次総会でした。年次総会に先立ち例会セレモニーにおいて山
形東RCからIM実行委員長安孫子俊彦様・IM実行委員会会場委員長太田貴志
様が来られ、来年２月１７日に開催されるIMの概要説明と大会参加勧誘PRをし
て頂きました。また、地区大会で20年出席優秀会員として表彰された阿部定治会
員に対して記念品が贈呈されました。
　年次総会の概要は以下です。（古澤幹事まとめ）
古澤幹事
　1.　開会宣言
　　　只今より2023-2024年度、年次総会を山形イブニングロータリークラブ細
　　則第5条第1節により開会いたします。
　2.　出席者数および定足数の報告
　　　当クラブの会員数は22名、本日の出席者数は１６名であります。委任状出席
　　２名。合計出席数１８名。よって、山形イブニングロータリークラブ細則第１
　　条第６節により、定足数３分の１を満たしておりますので、年次総会が成立
　　することをご報告いたします。
　3.　議長選出
　　　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長が議長に
　　なることを明示してありますので、高橋会長に議長をお願いします。（議長
　　登壇）
高橋会長（議長）
　1.　クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協力を得　
　ましてスムーズに進行させて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。
　2.　議事
　　　それでは、議事に入らせていただきます。
　　　今総会では議案は「次年度役員の選出」です。次年度（2024-2025年度）
　　の会長エレクト、副会長、幹事、会計および理事の選出となりますが、クラ
　　ブ細則第３条第１節によれば、「指名委員会によって行なうことができる」
　　となっております。また、指名委員会の議長は直前会長がこれにあたること
　　になっております。
　　　天口直前会長、発表をお願いします。
天口直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告いたします。
　会長　結城　佳紀　　副会長　古澤　利治　　会長エレクト　浦山　一豊
　直前会長　高橋　　豊　　幹事　石島　直樹　　SAA　三沢　徳眞
　副SAA　齋藤　嘉廣　　理事（クラブ奉仕）浦山　一豊　
　理事（国際奉仕）渡邉由紀夫　　理事（職業奉仕）中村　祐一　
　理事（青少年奉仕）金田　史生　　理事（社会奉仕）金子　　修
　副幹事・兼会計　結城　幸悦
　会計監査　後藤　卓也

年次総会

高橋会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18:30	 開会点鐘	 :高橋　豊会長
18:01	 （月初）　及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18:33	 ロータリー目的唱和
18:35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 :高橋　豊会長
	 ゲスト　山形東RC
	 米山奨学・ロータリー財団委員会大委員長
	 IM実行委員会会場委員長	 :太田貴志さん
	 奉仕プロジェクト委員会大委員長、IM実行委員長　:安孫子俊彦さん
18:42	 食事準備・食事開始
	 ゲストのお二人よりIMのご案内	 :太田貴志さん・安孫子俊彦さん
18:50	 幹事報告	 :古澤利治幹事
18:55	 委員会報告
19:00	 ニコニコボックス	 :担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 	：担当　会長・幹事

	 進行　古澤　利治幹事
	 年次総会・開会・出席報告・議長選出・議事・次年度会長
	 会長エレクト、副会長、幹事、会計、SAA、４名の理事の選出・その他
	 次年度会長挨拶:結城佳紀会長エレクト
	 閉会
19:25	 出席報告	 :SAA渡邉由紀夫会員
19:30	 閉会点鐘	 :高橋　豊会長
お見送り	SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 22 - 16 -

　山形東RC安孫子俊彦さん、阿部定治さん、天口信裕さん、金子修さん、三沢
徳眞さんからニコニコをいただきました。　

ニコニコBOX

　お疲れ様でございます。
　本日は、このように多くの方の参加をいただき誠にあり
がとうございます。先ずは、お客様をご紹介申し上げます。
2023-2024ＩＭ担当東ＲＣより、奉仕プロジェクト委員会大
委員長、ＩＭ実行委員長の安孫子俊彦さん、そして米山奨
学・ロータリー財団委員会大委員長、ＩＭ実行委員会会場
委員長の太田貴志さんがＰＲにお越しくださいました。後
程よろしくお願いいたします。
　また本日は年次総会がございます。いよいよ次年度の息

吹を感じるころになりました。本当に１年が早く感じます。我々は残された職責
を全うすべく古澤幹事に助けていただきながら取り組んでまいります。年が明け
れば、ガバナー公式訪問を皮切りに、南ＲＣとの合同例会、3ＲＣ合同例会とお
もてなしの後半戦になります。満足いただけるようなおもてなし企画を準備して
まいりたいと思いますので、会員の皆様のお力添えの程心よりお願い申し上げま
す。
　さて、先週行われました山形市子ども育成会連合会、第1回モルック競技会へ
のご参加まことにお疲れ様でした。私事になりますが、かれこれ１0数年前に私も
子ども育成会の役員としてこの冬の子ども育成会競技会に参加したことがありま
した。当時はドッジボール大会でして、体育館一面に子どもたちが整列する開会
式と会場割れんばかりの声援が当時の当たり前でした。コロナ禍を機に競技種目
も様変わりし、参加する子供たちも少なく、関係各位の大人の数が圧倒的に多い
ようでさびしい限りでした。久しぶりの山形県体育館も古めかしさと機能性は当
時と変わらず、まさに冷蔵庫内での競技観戦でした。モルックは競技的には作戦
と運が勝敗に影響するのかなとそのような感じで、大人も楽しめる競技なのかな
と思い会場を後にしました。年度初めにスポーツに特化した企画をテーマにス
タートしたわけですが順調にスポーツ支援の実績を積み重なることができている
と自負しております。後半戦はおもてなしに重きを置いた企画運営に切り替わり
ますが更なる皆様の御支援を賜りますことお願い申し上げまして会長挨拶とさせ
ていただきます。

幹事報告

　１2月3日は寒い中山形市子ども育成会モルック競技大会にお越しいただきまし
た皆様大変お疲れ様でした。来年以降もモルック競技大会になるそうですので、
次年度の地区補助金事業で考えていただいても良いかと思います。その後のロー
タリー財団セミナーにご参加いただきました皆様お疲れ様でした。
　寄付の必要性、特にポリオ撲滅についての話が印象的でした。
　本日の年次総会宜しくお願い致します。
　１６日　・クリスマス家族例会「SHOTOEN」で開催
　　　　　お料理とお酒をゆっくり楽しんで頂く企画となっています。ささやか
　　　　　なクリスマスプレゼントを準備させていただきます。
　　　　　今年は１６日のクリスマス例会で最終例会になりますので、年明け１月
　　　　　１5日新年親睦例会からスタートになりますのでよろしくお願い致しま
　　　　　す。

　以上全役員案が１１月６日に開催しました指名委員会で決定しましたので、ご承
認いただきたくお願いいたします。
高橋会長（議長）　只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願いいたしま
　す。（拍手承認）ありがとうございました。その他議案をお持ちの方ありませ
　んでしょうか。無ければ以上で議事を終了いたします。年次総会が会員皆様の
　ご協力でスムーズに進行させていただきましたこと、誠にありがとうございま
　した。（議長降壇）
古澤幹事　髙橋会長ありがとうございました。
　結城佳紀次年度会長よりご挨拶をお願いいたします。
結城次年度会長　次年度会長挨拶
古澤幹事　結城次年度会長ありがとうございました。これをもちまして、2023-
　2024年度、年次総会を終了いたします。ご協力誠にありがとうございました。


